

Forums pour l'entourage

Père qui se questionne

Par Profil supprimé Posté le 03/08/2019 à 18h39

Bonjour, je suis touché de très près par l'addiction de mon fils à l'héroïne. Je cherche un (des) parent(s) touchés par le même problème, ou un problème proche, juste pour échanger...

1 réponse

Profil supprimé - 26/08/2019 à 23h58

Bonjour,

Votre message m'interpelle car je vis la même situation à savoir l'addiction à l'héroïne de ma fille. Elle a tout juste 20 ans. Je me suis apperçu de cette addiction il y a environ 2 mois. Alors que cela fait 1 an qu'elle y est... Elle a commencé une démarche de soin, il y a presque 3 semaines dans un Csapa. Hors, elle ne prend pas son traitement de substitution. Elle me dit leur mentir. Mais elle va à ses rendez vous avec sa psy qu'elle apprécie et qui l'aide.

Si vous voulez échanger sur la situation de votre fils, je suis prête à vous lire et échanger.